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Zusammenfassung

        
In radiologischen Abteilungen wird oft die Bedeutung des Schutzes digitaler Daten bei der Übertragung in Netzwerken unterschätzt; dabei müssen Patientendaten bei einem elektronischen Datentransfer nach bestehenden Datenschutzgesetzen vor illegalen Manipulationen und unbefugtem Zugriff geschützt werden. Nach der aktuell gültigen Röntgenverordnung (RöV) sind in der Teleradiologie die zu übertragenden Daten zu signieren. Daneben müssen elektronisch gespeicherte Daten nach RöV ebenfalls digital signiert werden. Der DICOM-Standard bietet zwar die Möglichkeiten zur digitalen Signatur, sie zu nutzen wird aber bislang von Herstellern nur angekündigt. Mit der hier vorgestellten Lösung können auch ältere Modalitäten um die Möglichkeit der Signierung erweitert werden.


      
        
Abstract

        
Radiology departments often underestimate the importance of protecting medical data during transmission, including the precautions taken to ensure data protection. In teleradiology, transmitted as well as stored patient data have to be signed digitally according to the currently valid regulation (Röntgenverordnung, RöV). The DICOM standard facilitates a digital signature. So far, medical image manufacturers only announced to support this security feature. We introduce a solution that extends the feature of digital signing to older modalities.
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DICOM - digital signature - data security - radiology regulation
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